



## FÜRSORGE UND GESUNDHEIT SRO LANGENTHAL HAUS SÜD

### Spitalbauten

#### Baujahr

2016 / 2017

#### Auftraggeber

Spital Region Oberaargau, Langenthal

#### Architekt

Lüscher Egli AG, Langenthal

Kummerpartner Architekten und Planer AG, Langenthal

### Projektbeschreibung

Das 5-stöckige Haus Süd wurde in den Jahren 2016/2017 komplett saniert (ausgehöhlt) und um eine Etage erhöht. Verschiedene Abteilungen (Nephrologie, Frauenklinik & Intensivstation) benützen seit anfangs 2018 die neue Infrastruktur des Spitals. Zahlreiche Gewerke wie: Heizung, Lüftung, Kälte, Sanitär, Medigas, Rohrpost etc.. wurden von uns geplant und koordiniert. Diese anspruchsvolle Aufgabe haben wir mit unseren Fachpartnern und Installationsfirmen erfolgreich gelöst. Als Folge der Sanierung wurde für die Patienten ein Provisorischer Holzbau-Pavillon erstellt, welcher als Ausweich-Station der Patienten für diesen Umbau und die weiteren Sanierungen des Spitals dienen soll.

